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中原区检察院多策
服务和谐社会建设
本报讯!记者 王一博

通讯员 刘世炜" 流动接待
站#检察长狱内接访$$中
原区检察院从服务和谐社
会建设出发%对控申接待工
作进行了许多有益探索%截
至目前%该院控申科所办案
件基本实现 &无上访老户%

无刑事赔偿不兑现%无超期
积压案件'的目标(

中原区中原乡牛庄村
的黄某在安装有线电视线
路时涉嫌犯罪% 被公安机
关查处 % 后在审查起诉
时 %检察机关发现黄某的
行为不构成犯罪% 便建议
公安机关撤案(于是%黄某
便到公安机关要求国家赔
偿% 但双方一直没能达成
协议( 一次到中原区检察
院上访时% 黄某的情绪很
激动(但是%接待干警经过
了解% 发现黄某反映的情
况不在检察机关管理范
围( 中原区检察院并没有
一推了之 %接待人员不失
时机地为他讲解有关法
律知识 %积极为他 &出谋

献策'( 没过几天%黄某果
然又来了( 检察院根据已
经查找到的问题症结 %由
主管控申接待的检察长出
面协调有关部门及人员坐
到一起研究% 很快达成一
致意见% 解决了久拖不决
的&悬案'(

据了解%近年来%中原
区检察院在全省检察机关
率先推行并严格执行首办
责任制% 点名# 预约接访
制%检察长狱内接待制度%

信访预警和责任倒查工作
制度等% 开通了一条信访
&绿色通道'% 在检察官与
群众之间架起了一座 &连
心桥'( 同时%该院还设有
流动接待站% 检察官的身
影活跃在广场 # 闹市 #社
区( 在他们眼里%服务没有
空白%维权没有盲区( 就这
样% 中原区检察院控申科
连续被最高人民检察院评
为全国&文明接待室'#&文
明接待示范窗口'%中原区
检察院也被评为全国 &人
民满意的检察院'(
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本报讯 !记者 张冯焱 通讯员 连欣"

昨日% 管城区北下街代书胡同社区民调主
任张春菊的+调解员日记,完成编印( 这本
记录了基层调解工作经验和调解员的酸甜
苦辣的小册子% 将作为学习资料向全区的
调解员发放(
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年%张春菊开始从事人民调解工
作% 她总是随身带着笔记本% 把调解的事
情-进展和适用法律仔细记录下来%每天晚
上整理成日记%同时安排第二天的工作(几
年下来%积累了几千篇日记( 在日记中%她

总结出一套行之有效的&五步'调解法.真
情相待%稳&情绪'/法制宣传%明&事理'/深
入细致%摸&实情'/多方协调%聚&合力'/依
法调解%维&权益'( 有了这套法宝%调解的
成功率越来越高%先后调解

#$%"

余起民间
纠纷(今年

&

月%张春菊被评为全国模范人
民调解员%

##

月
!'

日%当选为中华全国人
民调解员协会理事(

在
!%%(

年的一篇日记中她这样写道.

今天 %王某来找我 %说和妻子胡某闹了别
扭 %胡某丢下孩子一走了之 %想让我帮忙

调解( 我四处打听胡某的娘家%并带着礼
物前去调解% 没想到胡某根本不听劝%我
刚说王某带着孩子不容易%胡某就隔着门
骂道.&你既然这么同情他%你跟他过吧( '

我一下怔住了% 两眼噙着泪说.&我再也不
会说你们的事了( '

第二天的日记写道.今天一上班%王某
##

岁的女儿来了%她说.&阿姨%学校开家
长会%我妈妈不在家%你代替我妈妈参加我
们的家长会好吗0 '想起昨天胡某的态度%

我心里真不是滋味% 可一看孩子眼巴巴地

望着我%我的泪又出来了%我说.&好%阿姨
一定去( '开完家长会%我顾不上吃饭又去
找胡某%见我这么诚心%胡某终于跟我说了
心里话(

后来%王某夫妻俩和好如初%过得红红
火火%和张春菊也成了&亲戚'(

张春菊说% 她编写成册的 +调解员日
记,中%有成功的经验%有失败的教训%也有
遇到困难时的思索% 她特别希望同行们看
过后%能和她探讨和交流%以便把日后的调
解工作做得更好(
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!!名人大代表
有了专设信箱

昨天上午! 林山寨办事

处在空军医院家属院举行了

人大代表信箱揭牌仪式" 街

道人大工委为本辖区的
!!

名区级人大代表在各自选区

分别设立了人大代表信箱 !

在市民和人大代表之间架起

桥梁!这在我市尚属首次"

本报记者 靳 刚

通讯员 张丽娜 摄

用音乐和顾客交流
5556789:;<= !">
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本报记者 高 凯 通讯员 任景刚 文
)

图
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年造就!成熟"
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师

夜色装满绿城%记者来到金水东路
的一家迪厅中% 来自菲律宾的职业

*+

师迈克%开始和同事们坐在化妆间中扮
靓自己( 记者的突然造访%让这位漂洋
过海来到郑州的&大男孩儿'显得有些
羞涩%由于语言上存在一些障碍%沟通
只能靠迈克的中国徒弟小刘来帮助(

迈克出生在菲律宾一个中等城市%

#!

岁步入
*+

师的门槛%一家人都从事
和音乐有关的工作%父亲是鼓手%母亲
是歌手%还有一个哥哥在福州做

*+

师(

迈克告诉记者%

#!

岁他就开始了
*+

师
的漫漫长路( 在家人的指导下%他每天
都要到酒吧-迪厅中学习(

&在我眼里%

*+

是个快乐的职业%

但同时又夹杂着无言的痛(我今年已经
$'

岁%不知道还能干多长时间%但我不
想离开音乐%灯光四射的舞台已是我生
命中最重要的一部分( '着装前卫的迈
克笑着对记者说% 学做

*+

师% 一般来
说%五六年就能出师%

#%

年可以真正成
熟%成为主打

*+

(如果想成为有名的
*+

师%需要更长的时间( 他当了
!&

年
*+

师%才拿了世界级
*+

大赛的冠军(

高分贝的工作环境

晚上
#%

点钟% 迈克走到迪厅舞台
的中心% 正式开始了自己一天的工作%

观众们立即报以热烈的掌声(舞台上各
种复杂的电子设备让记者有些眼花缭
乱%但在迈克娴熟的操作下%迪厅内马
上响起了动感十足的音乐(

&

*+

师最突出的工作特点是%要长
期熬夜% 长期在高分贝的工作环境下
工作 % 对人的身体素质有很高的要
求( '迈克对记者说%周围都是大功率
的音响% 放出各种刺激神经兴奋的音
乐(普通人一周光顾迪厅三四次就会感
觉特别疲惫%我们却天天都要泡在高分
贝的环境中%一定要注意锻炼身体和调
解压力(

在迈克工作的迪厅有四名
*+

师%

迈克是主打%平时的工作都是大家排时
间轮流登场( 算下来%一个人平均登台
的时间是一个多小时(

追求下一首更好的乐曲

对迈克来说%虽然成长为名
*+

师
的道路很漫长 % 但他的职业

*+

生涯
还算成功( 早年在菲律宾当地% 他已
经出名 % 加上又拿过国际级

*+

师比
赛的冠军% 所以现在他对自己取得的
成就很满足( 但当记者问起% 干了这
么多年

*+

师 %有没有得意之作时 %迈
克的回答是% 正在追求下一首更好的
乐曲(

采访中%迈克向记者展示了他以前
曾制作的乐曲%从他的表情中%记者可
以感觉到%他的心中藏着遗憾(

&一名好的
*+

师%擅长的就是能用
音乐和台下的顾客交流(但谁都知道众
口难调% 顾客们的要求是不一样的%所
以

*+

师们都在追求找到那一首最适宜
顾客的歌曲( '迈克对记者说(

山村农民瞄上循环农业
!

本报记者 安群英 实习生 赵殿楷

村委主任郭保欣介绍说%娄河村地
貌为丘陵%三面环水%别看村庄自然环境
优美%却是个有名的穷村(村中一条水泥
路坑坑洼洼% 开车走在上面就像坐轿一
样颠簸% 娄河村也是全镇唯一一个没有
工厂的村子%村民的日子过得紧巴巴的(

村里的变化始自一家企业在这里
的投入( 两年前%支书余学奇把一家开
发商负责人领到这里考察(对方决定把
这里开发成为碧水鹭鸟生态旅游度假
村%为了保护环境%村民们接受了专家
发展循环农业的建议%开始了对循环农
业的尝试(

&开发本着节水-节地-节约建设成
本的原则% 对村庄民居进行了改建-改

厕-改灶-改水-改圈等集中整治( '余学
奇介绍说%村民们有一个共识%那就是
开发不能破坏村庄美丽的自然风貌%要
给市民留下一片蓝天碧水(为了这个目
标% 村里规划建设一个年出栏万头-存
栏

&%%%

头的育肥猪场% 每天产生的粪
便发展沼气%解决村民生产生活中的能
源问题%沼气残渣作为有机肥料%补给

庄稼(

&建设新农村离不开政府的帮扶支
持%但农民更要自力自强( '村东头

,%

多岁的郭大爷对记者说%他们村的民居
改造没有让政府花钱%村里引进的企业
投入

$%%

多万元% 对村容村貌进行改
造%村里还注册了股份公司%村民是股
东%把土地集中起来使用%建成自己的
百果园-采摘园(

放眼这个小山村%有的农民在铺设
排污管道%有的在修建路边花坛%还有
几户农民正在用油漆粉刷自己的房屋%

溅出的粉红色油漆把他们染成了 &红
人'% 一幅和谐的乡村建设图深深地印
在了记者的脑海中(
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爱心老人的爱心故事
!

本报记者 陈亚洲 通讯员 李艳萍 穆文涛

昨日下午
$

点% 上街
区中心路街道办事处汇才
街社区的

#%

户低保户%到
社区各领取了

#

桶食用油
和

#

袋大米% 却未见到捐
助他们的这位好心人 %只
知道是一位年近八旬的退
休老共产党员% 因为老人
要求社区工作人员不要透
露他的名字(

&这位好心人是谁0'

#%

户低保家庭迫切希望见到
这位爱心老人% 便一再追
问社区工作人员( 无奈%工
作人员只好违背老人的嘱
咐% 向

#%

个低保家庭户透
露了老人的单位和姓氏(

据透露%老人姓张%一

向是个 &热心肠 '%在今年
上街区进行的文明家庭评
选活动中% 张老先生家被
选为百家优秀文明和谐家
庭之一 % 获得

#%%%

元奖
金( 昨日%老人就用这笔奖
金%又添了

!%%

多元%买了
#%

袋米和
#%

桶油%通过社
区送给

#%

户困难家庭(

&老人是上街区房管
局退休干部% 是社区居委
会的顾问% 他做过义务巡
逻员- 调解员% 为创建和
谐社区默默无闻地奉献着
自己的余热('汇才街社区
工作人员提起张老先生 %

无不为他的爱心和热心所
感动(
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不让群众跑空趟
不让群众心不畅
本报讯 !记者 高凯

通讯员 向天燕 "&不到半
个小时就办好了低保 ( '

&工作人员很有礼貌( '&这
样的政府办事部门群众喜
欢( '昨日上午%在凤凰台
办事处行政服务中心 %工
作人员热情高效的服务态
度% 让前来办事的辖区居
民倍感满意(

凤凰台街道办辖区北
依熊儿河畔% 东邻中州大
道%高档社区汇聚%交通四
通八达(尤其是集中在郑汴
路一带的十几个大型市场%

更是享誉省内外( 自
!%%&

年
&

月该办成立后%凭借辖
区建材-汽车-物流等市场
的蓬勃发展%迅速成为金水
经济发展的又一颗新星(

笑迎八方客%当好&东
道主'%敞开胸怀服务辖区
发展( 办事处成立后%党委
班子成员就充分认识到 %

创建高效热情的政务环

境% 才能服务辖区经济又
好又快发展( 该办以民主
的班子会为载体% 提出重
大事项决策都要召开班子
会%各抒己见%直到科学的
决策产生( 创建学习型机
关%一把手带头学%业余时
间大家一起学% 比谁学得
好%进步快(

上下一心抓好两大
&招牌'建设(一是办好服务
社区居民和市场商户的行
政服务中心%实行&开放式
办公-一个窗口受理-一条
龙服务-一站式办结'的管
理机制%不让群众跑空趟%

不让群众心不畅/ 二是管
好辖区三个都市村庄发
展%实行&五把关'制度%即
经办人签字-村组报账员审
核- 民主理财小组集体审
核-村支书和村主任&双签
字'-财务服务负责人审查
的五道审核程序% 让每个
村民心中都有一本明账(

新年即将到来!昨日!省老年书画院的
#

位老人来

到金水区园田社区!为社区居民送新春对联#字画" 据了

解!

#

位老人平均年龄在
#&

岁以上" 图为老人正在为居

民现场书写新春$福%字" 本报记者 王 影 摄

有人说!

'(

师就像都市生活中的减压阀!也有人说!

'(

师是制造激情的

喷泉!昨日!记者走近来自菲律宾的职业
'(

师迈克!探寻职业
'(

师酸甜苦

辣的生活"

都市新农村都市新农村

走进二七区马寨镇的娄河村!

一股清新之风迎面扑来" 刚修好的

村头公路两旁栽上了梧桐树! 粉红

色与白色相间的房子格外漂亮"

STU

政府企业同献爱心
本报讯!记者 张立"昨日下午%惠济区机关

大院堆放了大量衣物% 全区干部职工以及辖区
企业同献爱心%共筹集善款

!&

万余元%过冬衣
物近万件(

长兴路街道办事处工作人员李忠杰说.&我
们辖区

-

名政协委员共捐款
-&%%

元%并与
-

个
贫困户结成了一帮一对子% 为

.

名贫困群众安
排了工作(通过捐助%委员们掌握了有关民生保
障的第一手资料( '

在捐款清单中% 三全集团一次捐助
/"

万
元%成为一次性捐助最多的企业(该区负责人表
示%他们将把款物登记造册-妥善保存%由区民
政局统一组织向困难群众发放(
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请来专家把脉发展
本报讯 !记者 安群英 通讯员 阚安生 王

天朗"

!"",

年即将过去% 这一年里工作干得咋
样0 有哪些成绩哪些不足0 明年全区应该做好
哪些重点工作0昨日%二七区请来省社科院顾问
杨承训-省科学院研究员杨海忠-省财经学院工
商管理学院院长刘汴生- 省商务厅商务研究所
所长张进才等省会专家% 一起盘点收获查找不
足%理清工作思路%为明年的工作谋篇布局(

怎样走好内涵式发展的道路0 杨承训建议
走建设特色城区的路子% 在城市建设上应避开
千城一面的做法% 朝着发展绿色城区- 科技城
区-文明城区部标下工夫%城区建设也不一定是
经济指标冒高%但发展一定要有质量%民生感到
幸福安居(专家组还就辖区的商业发展-民营企
业升级改造- 文化旅游资源开发- 政府融资能
力- 产业集群的支撑作用等方面进行针对性的
评述%提出了具体的意见和建议(

XYU

多种措施引进人才
本报讯 !记者 王亚楼 通讯员 徐婷婷 李

军"昨日%记者从上街区有关部门了解到%为进
一步优化完善人才发展环境% 引导和鼓励企事
业单位大力引进和培养人才% 上街区制定出台
了鼓励企事业单位引进和开发人才资源的办
法%鼓励用人单位采取调动-聘用-兼职-项目咨
询-聘请顾问-社会实践以及科研和技术合作-

技术和资金入股等形式引进人才和智力(

据了解%这次上街区引进的重点人才是能够
填补该区科技空白-能够提高经济中的科技含量
和带动科技进步的-促进经济发展的各类高级人
才( 对引进的人才%不受其身份-编制-地域-户
籍-资历限制%由区财政在用人单位资助的基础
上给予一次性住房补贴和安家费%博士或者正高
职称的补贴

.

万元( 对引进的高技能人才%给予
办理+技能人才居住证,%享有在岗期间每月

."

元的政府特殊津贴(引进人才由用人单位按规定
参加各种社会保险%享受相应的社会保险待遇(

Z[U

开门纳谏征集实事
本报讯!记者 高凯 通讯员 李杰"老百姓

明年想让政府办什么事情0 怎样办百姓才能满
意0 昨日%金水区政府正式通过辖区各镇-街道
办- 区直有关部门和互联网向社会各界群众征
求明年工作的重点(

在完成
!"",

年十件实事的基础上 %

!""'

年金水区十件实事将重点围绕与民生改善密切
相关的公共安全-劳动就业-社会保障-公共卫
生-文化教育-扶危济困-道路交通-城市管理-

生态文明-环境保护等方面进行选题(

征集将面向全区通过三种方式进行.各镇-

街道办事处区直有关部门广泛征求民意后进行
初选/征求人大代表-政协委员和各界知名人士
意见/ 邀请专家和组织有关部门对群众提出的
想法进行筛选论证% 筛选出

!"

件实事项目%在
区机关信息网和数字金水网站上进行公布%并
进行群众公开投票(最后%根据投票情况确定初
步意向%经区委-区政府研究后定出

!""'

年十
件实事项目(


